
INSTRUCCIONES :

1.- Busca en las siguientes dos hojas el código de la beca CBB que elegiste
2.- Completa el formulario correspondiente a esa beca
3.- Borra las instrucciones
4.- Guarda el archivo como PDF y adjúntalo en tu aplicación
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Questionnaire pour les candidats volontaires
CBB01 – Renforts Andage (DISA-MANU)
CBB02 – Les Chemins d’Ariane (DISA)
CBB04 - Together on Holiday (DISA) 

À envoyer par e-mail en même temps que la VEF
To send by e-mail to 
incoming@compagnonsbatisseurs.be 
 
!!! If it is easier for you, this questionnaire may be answered in English !!! 

	Nom, prénom
	

	Association d’envoi
	 

	Nationalité
	 

	Age
	 



· Pourquoi as-tu choisi de participer à ce projet ? Quelles sont tes motivations ?
· Why did you choose to participate in this project? What are your motivations?

· Comment imagines-tu ton rôle en tant que volontaire sur le projet ?
· How do you imagine your role as a volunteer on the project? 

· Pendant le projet, tu partageras toutes tes journées avec une vingtaine de personnes. Plus de la moitié  de ces personnes sont porteuses d’une déficience mentale. Comment imagines-tu notre vie de groupe ?
· During the project, you will share all your days with around twenty people. More than half of these people have mental disabilities. How do you imagine our group life?

· Penses-tu que tu seras confronté(e) à des difficultés pendant le chantier ? Si oui, lesquelles? Si non, pourquoi?
· Do you think you will face difficulties during the work? If so why? If not why?

· Que souhaites-tu apporter au groupe ? Y a-t-il des activités, des idées que tu voudrais nous proposer de réaliser ?
· What do you want to bring to the group? Are there activities, ideas that you would like us to propose to carry out?

Merci beaucoup d’avoir répondu à ce questionnaire. Nous répondrons à ta demande de place au plus vite.
Thank you for filling out the questionnaire, we will give you our definitive answer as soon as possible!

